

La République du Centre, 24 octobre 2019

PAUCOURT ■ C'était la dernière Fête de la pomme pour Bernard Delaveau

Le maire entame ses adieux

Un hommage appuyé a été rendu à celui qui va quitter ses fonctions de premier magistrat de la commune après les prochaines élections municipales.

Le ciel, dimanche, s'était mis en harmonie avec la peine ressentie et appuyée par le sénateur Jean-Pierre Suseur.

Pour cause, il s'agissait de la dernière Fête de la pomme vécue par le maire de Paucourt, Bernard Delaveau, au sein de ses fonctions.

Les gouttes de pluie n'ont nullement épargné la huitième édition de ce rendez-vous bisannuel avec la gastronomie et la culture.

Sept mandats à la tête de la commune

Jean-Pierre Suseur a profité du moment des allocutions pour saluer amicalement le maire. Ce dernier a, depuis quelque temps, annoncé qu'il ne se représenterait pas aux prochaines élections municipales. Parlant de la tristesse de



DERNIÈRE. Le premier magistrat était présent ce dimanche pour la huitième édition.

la météo, il n'a pas manqué d'y associer également celle que Bernard Delaveau a provoqué en décidant de céder son fauteuil de maire qu'il a occupé durant sept mandats.

Sans énumérer ses actions, il a parlé de son intense implication au service de sa commune et pour

le bien-être de ses habitants.

Lui succédant au micro, les invités, en s'associant au bref hommage rendu au maire, ont adressé des compliments au comité des fêtes pour la qualité de l'événement. Ils ont souligné le « courage » et

la « volonté » de ses dirigeants et de ses membres. Lesquels, de bon matin, avaient œuvré pour que cette nouvelle édition connaisse le succès.

La vaillance de l'ensemble des exposants face au mauvais temps n'est pas étrangère à cette réussite. ■